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UGINE

La cérémonie des vœux fut l’occasion
d’évoquer les difficultés actuelles

Raymond Brassoud, R.B.

Le maire Franck Lombard (à droite) a pris la parole en premier lors de la cérémonie des vœux, avant que Martine
Berthet (sénatrice LR), Christophe Hériard (sous-préfet) et Vincent Rolland (député LR) n’en fassent autant.  Photo Le
DL/R.B. Céline Dimastromatteo et Karine Lallier sont toutes deux médaillées de Vermeil, tout comme Érick Stoquet.

Brigitte Warin, elle, est partie à la retraite en 2023.  Photo Le DL/R.B.

Lundi 8 janvier au soir, s’est tenue la cérémonie des vœux d’Ugine. Élus et citoyens se

sont réunis à la salle des fêtes, sous la houlette du maire Franck Lombard, pour revenir

sur les défis de la commune et dresser le bilan de l’année 2023.

La présentation des vœux au personnel de la Commune, ainsi qu’aux forces vives

(entrepreneurs, représentants associatifs et représentants de l’État et de la gendarmerie), a eu

lieu lundi 8 janvier à la salle des fêtes. À cette occasion, le maire Franck Lombard a choisi dans

un premier temps de s’exprimer sur ce qu’il considère comme « l’agression quasi permanente

d’élus qui sont au service de la population », et qui par ailleurs rencontrent « des difficultés

passagères parce que tel ou tel élément (d’un dossier) n’est pas tout à fait dans les normes ou

dans les règles ».

« Cette bureaucratie et technocratie que nous subissons, nous empêchent quelquefois de

répondre à des questions toutes simples. Il est dommage qu’elle ne soit pas remplacée par la

démocratie locale », a-t-il regretté. Pour cela les parlementaires (la sénatrice LR Martine

Berthet et le député LR Vincent Rolland), accompagne régulièrement la municipalité dans ses

démarches. « Quand on voit les contraintes qu’on nous impose depuis Paris ou Lyon, on

s’oppose à des lois nationales quelquefois pas du tout adaptées à nos territoires. Avec les

services de l’État, on essaie d’être le plus pragmatiques possible », a soutenu le maire d’Ugine.

Actu locale | Autour d’Albertville



11/01/2024 10:11 about:blank

about:blank 2/3

Franck Lombard est aussi revenu sur le prix de l’eau et de l’assainissement qui a augmenté « et

va encore augmenter ». Il a annoncé que des interrogations se posaient sur la politique de

développement économique du territoire. Et d’ajouter : « on ne peut pas se permettre de

continuer à développer des zones comme on l’a fait jusqu’à maintenant. La première des

obligations, c’est de maîtriser le foncier ». Aussi, depuis quelques années, la commune

préempte des terrains lors des ventes pour conserver la possibilité d’avoir un développement

différent. « Ce sont des décisions que j’assume complètement avec mes collègues élus, défend

le maire, puisque dans les cinq ou dix ans qui viennent, on croisera certains acteurs

économiques qui nous remercieront à ce moment-là ».

Lui succédant au micro, le député Vincent Rolland (LR) a estimé pertinent de relever que l’on vit

« dans des situations anxiogènes » avec les guerres en Ukraine et au Moyen-Orient et il craint

qu’une autre puisse naître aussi du côté de Taïwan. Les bonnes nouvelles viennent, selon lui,

« des Jeux olympiques d’hiver 2030 que nous devrions organiser » et qu’il espère être « un

beau moment fédérateur de notre territoire », faisant un parallèle avec « l’esprit savoyard au

Conseil Départemental qui a voté à l’unanimité le budget », en décembre. Un “esprit savoyard”,

qu’il qualifie de rassembleur et qui permettrait « de mettre de côté nos différences partisanes

lorsque des projets d’intérêt départemental ou local sont en jeu ».

De son côté, la sénatrice Martine Berthet (LR) a affirmé que le mot d’ordre du Sénat était « la

simplification de la loi et des normes pour les collectivités ou pour les entreprises, qui souffrent

de ces accumulations, qui sont une maladie française ». Enfin le sous-Préfet Christophe

Hériard s’est dit « très heureux d’accompagner un certain nombre de dossiers uginois », qui

avant d’arriver sur son bureau, ont été « déjà examinés et traités sous toutes les coutures ».

Lundi dernier, à l’occasion de la présentation des vœux au personnel de la Commune et des

acteurs économiques, les agents qui ont une certaine ancienneté de service se sont vu

remettre la médaille du travail qui correspond à leur ancienneté au service de la collectivité, par

Michel Chevallier (adjoint au maire).

Jean-Luc Frayssinous (police municipale) a obtenu la médaille d’or pour 35 ans d’ancienneté.

La médaille de vermeil (30 ans de service) a été remise à Céline Dimastromatteo (responsable

du pôle animation et vie sociale), Karine Lallier (assistante au secrétariat des ressources

humaines) et Erick Stoquet (responsable de la cuisine centrale).

Enfin, ont fait valoir leur droit à la retraite en 2023, Brigitte Warin, (entrée le 1er  mars 2007,

agent de service et d’entretien), tout comme James Métral-Charvet (entré le 1er  juillet 1989 au

centre technique), et Martial Sylvoz (entré le 1er  novembre 1986 aux espaces verts, puis au

centre technique municipal).
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Céline Dimastromatteo et Karine Lallier sont toutes deux médaillées de Vermeil, tout comme Érick Stoquet. Brigitte
Warin, elle, est partie à la retraite en 2023.  Photo Le DL/R.B.


